

DUPUIS, Alexis



archives
municipales

VOUS NOUS OBLIGERIEZ EN NOUS RETOURNANT

LE DOSSIER DANS LE PLUS BREF DÉLAI.

Alexis Dupuis
Échevin.

On lit dans la "Presse", le 5 novembre 1896, il y aura 40 ans demain :

L'échevin Dupuis, qui représentait le quartier Saint-Jacques à l'hôtel de ville de Montréal depuis quelques années, est décédé hier, à l'âge de 39 ans. Il était un des associés de la maison Dupuis Frères, de la rue Sainte-Catherine.

Il avait été élu par acclamation le 26 nov. 1845 pour remplacer l'échevin Hueteau.

14-11-1896

L'ÉCHEVIN ALEXIS DUPUIS

"Monde Illustré"

L'échevin Alexis Dupuis, l'un des représentants du quartier Saint-Jacques, vient de mourir presque subitement, le 4 novembre.

L'un des associés de la puissante maison de nouveautés, si bien connue sous le nom de Dupuis Frères, rue Sainte-Catherine, feu l'échevin Dupuis avait des relations très étendues dans le monde des affaires.

Il naquit dans la paroisse de Saint-Jacques de l'Acadian, comté de Montcalm, et était âgé de trente-neuf ans. Il arriva à Montréal à l'âge de neuf ans et fit ses études commerciales à l'école du Plateau. C'est là qu'il commença à montrer des aptitudes remarquables pour les affaires, et ses professeurs prédisaient pour lui un bel avenir. Il a réalisé ces promesses. Le défunt avait été souvent prié par les contribuables les plus influents de son quartier, de se porter candidat pour les honneurs municipaux et ce n'est que lorsqu'une vacance fut créée, au conseil de ville, par la mort du regretté M. Hurteau, qu'il consentit à se présenter. Elu d'abord par acclamation, il fut réélu de même aux élections générales qui eurent lieu quelque temps après. Il faisait partie du comité des finances. Il laisse une veuve et deux enfants, âgés respectivement de dix et quatorze ans.

Le maire Smith, en apprenant ce décès inattendu, a exprimé autant de regret que de surprise. "Je suis excessivement peiné, a-t-il dit, de la mort de mon collègue au conseil. Pendant sa courte carrière publique, l'échevin Dupuis a su conquérir le respect et l'estime de tous ses collègues. C'était un homme droit et honorable. Je sympathise grandement avec les membres de sa famille affligée et cette mort ne manquera pas de créer un deuil profond, non seulement au conseil, mais parmi les nombreux amis du défunt.



FEU ALEXIS DUPUIS,
Ex-Echevin. 1895-6.

FEU ALEXIS DUPUIS.

Le 4 novembre 1896, la ville de Montréal pleurait l'un de ses échevins dévoués, et lui faisait des funérailles civiques. M. Alexis Dupuis, l'un des membres du comité des Finances, et depuis un an à peine, élu pour remplacer feu l'échevin N. A. Hurteau, venait de rendre son âme à Dieu, après une longue et honorable carrière toujours fidèlement remplie.

Alexis Dupuis était né à Saint-Jacques de l'Achigan, le 21 juin 1857; il était le frère de l'ex-échevin J. O. Dupuis. Après avoir terminé ses études à l'Académie Commerciale Catholique de Montréal, il entra au service de la "Briton Medical & General Life Association", et passa huit ans au service de cette compagnie. Il devint comptable de la maison Dupuis Frères, en 1879, et plus tard prit les rênes de l'administration financière de cet important établissement.

Le 26 novembre 1895, à la mort de l'échevin Hurteau, M. Dupuis fut élu par les électeurs du quartier Saint-Jacques, pour remplacer ce dernier. Cette confiance se renouvela le 1er février 1896, lors des élections régulières des représentants civiques. En politique, M. Dupuis était un fervent conservateur. Il épousa, en 1880, Melle Hermine Lespérance, de Montréal. Sa femme lui survit, ainsi que deux fils; l'aîné, M. Albert Dupuis, est membre de la Compagnie de construction "Standard".